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ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, 1 

CORRESPONDENTE AO TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA 2 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 14 DE JUNHO DE 2023. 3 

Aos quatorze (14) dias do me s de junho do ano de dois mil e vinte e tre s (2023), no pre dio- 4 

sede da Ca mara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Arau jo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, a s oito horas e vinte e quatro 6 

minutos (08h e 24min), realizou-se a De cima Quarta Sessa o Ordina ria do exercí cio de 2023, 7 

presidida e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moise s de Medeiros 8 

(Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secreta ria). Apo s, registrando-se a presença 9 

dos Vereadores Alysson Moise s de Medeiros, Ana Karinne Arau jo da No brega, Carlos 10 

Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Arau jo, Fla vio Barros Bezerra, Jose  Roberto 11 

Garcia de Arau jo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros. Na seque ncia, 12 

justificou e registrou a ause ncia do Vereador Francisco Ina cio Neto (Ju nior). Apo s, a 13 

realizaça o da chamada dos vereadores e constataça o de Quo rum Regimental, o Sr. Presidente 14 

declarou aberta a sessa o, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o Plena rio quanto a  dispensa da 15 

leitura da Ata da De cima Terceira Sessa o Ordina ria, o que foi acatado por todos e nada 16 

havendo a ser discutido, apo s votaça o, foi aprovada por unanimidade. Na seque ncia, o Sr. 17 

Presidente consultou o Plena rio quando a dispensa da leitura de pape is e corresponde ncias 18 

recebidas, sendo acordado por todos. A seguir, o Sr. Presidente comunicou que seria feito a 19 

entrega da Moça o de Aplauso 22/2023, aprovada na 12ª Sessa o Ordina ria de autoria da 20 

Vereadora Va nia Fernandes e convidou para compor a Mesa o Prefeito Municipal Se rgio 21 

Fernandes, a representante do Hemocentro Maria do Socorro (Oinha) e a representante do 22 

Conselho Municipal de Sau de Maria Aparecida. Em seguida, todos os vereadores fizeram 23 

explanaço es sobre a moça o, mencionaram a importa ncia da doaça o de sangue e 24 

parabenizaram a vereadora e todos os doadores. Apo s, a representante do Hemocentro 25 

Maria do Socorro (Oinha) saudou a todos e explanou sobre o trabalho realizado para que aja 26 

a doaça o de sangue e os desafios enfrentados, tambe m explanou sobre o Dia Mundial do 27 

Doador de Sangue e parabenizou a todos os doadores. A seguir, o Prefeito Municipal Se rgio 28 

Fernandes tambe m explanou sobre a importa ncia da doaça o de sangue e parabenizou a 29 

vereadora autora da moça o e todos os doadores. Apo s, o Sr. Presidente solicitou aos autores 30 

das mate rias apresentadas que fizesse a leitura das mesmas, sendo: Projeto de Lei 20/2023 31 

de autoria do Ver. Eraldo Alves que institui no a mbito do municí pio de Serra Negra do Norte 32 

o Projeto “Legislativo na Escola” vinculado ao Poder Legislativo Municipal e da  outras 33 

provide ncias, o qual teve sua leitura integral dispensada e realizou-se apenas a leitura da 34 

mensagem. Apo s encaminhou a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final 35 

e Comissa o de Educaça o, Cultura, Desporto, Turismo, Sau de e Assiste ncia Social. Veto ao PL 36 

17/2023 Veto Total ao PL 17/2023 (Que autoriza o Poder Executivo Municipal instituir os 37 

jogos estudantis das escolas pu blicas e particulares – JEEPP’s no municí pio de Serra Negra 38 

do Norte e da  outras provide ncias.), o qual teve sua leitura integral dispensada e realizou-se 39 

apenas a leitura da mensagem. Apo s encaminhou a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, 40 

Justiça e Redaça o Final e Comissa o de Educaça o, Cultura, Desporto, Turismo, Sau de e 41 

Assiste ncia Social. Projeto de Lei 21/2023 de autoria do Poder Executivo que dispo e sobre 42 

a denominaça o do espaço esportivo localizado na Praça de Eventos “Prefeito Clementino 43 

Bezerra de Faria – (Bezerra)” e da  outras provide ncias, o qual teve sua leitura integral 44 

dispensada e realizou-se apenas a leitura da mensagem. Apo s encaminhou a Comissa o de 45 

Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final. Moção de Aplauso 24/2023 de autoria do 46 

Ver. José Roberto que encaminha Moça o de Aplauso ao Projeto Mais Vo lei Serra Negra do 47 

Norte. Requerimento 98/2023 de autoria do Ver. Ana Karinne que solicita ao Poder 48 

Executivo telas e redes de proteça o para as quadras esportivas localizadas no complexo 49 

Francisca Mace do. Requerimento 99/2023 de autoria do Ver. Ana Karinne que solicita ao 50 
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Poder Executivo a recuperaça o da lavanderia pu blica da Comunidade Rural Saudade. 51 

Requerimento 100/2023 de autoria do Ver. Ana Karinne que solicita ao Poder Executivo 52 

e a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Pu blicos melhorias na iluminaça o da 53 

zona rural do municí pio de Serra Negra do Norte.  Concluí do o Expediente, deu-se iní cio a 54 

ORDEM DO DIA, apo s o sorteio para definiça o da seque ncia de uso da palavra, conforme o 55 

Artigo 42, para grafo 9 do Regimento Interno, apo s, dispensa do uso da palavra pelos 56 

Vereadores Ana karinne, Eraldo Alves e Jose  Roberto fez uso da palavra, o Ver. Flávio que 57 

saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo aos membro do partido, em especial a ex-58 

presidente do PSDB Vereadora Ana Karinne e o Prefeito Se rgio Fernandes que confiaram de 59 

maneira una nime juntamente com  os Vereadores Tiago e Vaninha em da  ao mesmo o cargo 60 

de Presidente e Tiago de Vice-presidente da Mesa Diretora do partido do PSDB no Municí pio 61 

de Serra Negra, ficando com delegado o Prefeito Serginho, mencionando que e  uma honra 62 

muito grande que tem de ocupar esse cargo de presidente, agradecendo a Vereadora Ana 63 

Karinne pelo serviço prestado com muita capacidade, efica cia, preocupaça o, relatando que o 64 

tempo que ela teve a  frente do PSDB e mesmo na ve spera de eleiça o houve um probleminha 65 

e ela correu atra s, se preocupou se brincar mais do que o mesmo para legalizar sua situaça o 66 

e graças a Deus deu tudo certo, como reconhecimento deixou um abraço de gratida o e 67 

relatou que com a certeza a  frente do partido vai tentar se espelhar na vereadora enquanto 68 

esteve na preside ncia para tentar fazer um trabalho altura do qual o  grupo polí tico que faz 69 

parte, a Naça o PSDB do Municí pio de Serra Negra do Norte merece, agradecendo em seu 70 

nome e no de Tiago, no qual vai aproveitar a sua experie ncia e juntar com a força e garra de 71 

juventude do vereador que se entendem ta o bem politicamente e pessoalmente para que 72 

consigam fazer tudo de bom para o partido, que traga algo de novo e relatou que no começo 73 

de Julho se Deus quiser sera  a primeira viagem a Natal fazendo parte dessa diretoria para 74 

“cascavilhar” como diz o matuto, o  partido vai la  ver o que e  que tem de bom para trazer 75 

para os religiona rios e para o partido no Municí pio de Serra Negra. Ainda em seu discurso,  76 

tambe m parabenizou o Grupo Associaça o Serta o Raí zes Serido  que esteve presente no 77 

Municí pio de Serra Negra, em um ato solene e festivo de confraternizaça o nos u ltimos dias 78 

nove (9) e dez (10), iniciando na sua pauta no Municí pio de Serra Negra homenageando os 79 

descendentes de Coronel Clementino Monteiro, do qual  e  bisneto da descende ncia dele, por 80 

ele ter sido um Serra-negrense que sua famí lia foi uma das que mais decendeu polí ticos no 81 

Estado do Rio Grande do Norte, chegando aos estados do Espí rito Santo e Pernambuco e 82 

alguns de renome nacional e esse grupo veio trazer esse busto que esta  instalado ali na Praça 83 

Senador Dinarte Mariz de frente a rua que se Serra Negra fosse uma cidade maior seria 84 

Avenida por ser uma das ruas mais importante que leva o nome de Clementino Monteiro de 85 

Faria e la  teve diversas confraternizaço es e estiveram presentes os Vereadores Sesiom, 86 

Alysson, Tiago e Vaninha, teve um jantar muito bom, um leila o muito engraçado encabeçado 87 

pelo padre Glauber, apresentaça o musical e de poesias pelo amigo que a Casa aprovou uma 88 

moça o de aplauso para ele, Derosse Ju nior conhecido como Ju nior de Derosse, mas a entrega 89 

da moça o vai ficar para setembro por dois (2) casos de doença que houve dos filhos de Ariano 90 

Suassuna e de Manuelito e problema de sau de grave ficou sabendo depois e na o foi histo ria 91 

e ficou marcado para festa da padroeira para ser agraciado no sa bado, teve um churrasco, 92 

um almoço na Cha cara Nova Vida desse mesmo grupo e fizeram diversos eventos, 93 

convidando os vereadores voce  que vai colocar uma moça o de aplausos para a Associaça o se 94 

Deus quiser apresenta na pro xima quarta e pediu para que todos os vereadores se possí vel 95 

subscrevessem ate  para eles sentirem que o poder legislativo do Municí pio Serra Negra ficou 96 

agradecido pela presença deles em uma verdadeira confraternizaça o, animando e 97 

homenageando o municí pio, citando que os vereadores curtiram e depois do evento todos 98 

publicaram no Instagram sobre Serra Negra e viu a preocupaça o na o so  de vir a Serra Negra 99 

se confraternizar e conhecer, mais os elogios deles no ato dos eventos eram una nime e 100 

tambe m depois nas redes sociais, por isso vai apresentar uma moça o de aplausos 101 
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endereçada ao Presidente Dina Toscano que teve o prazer de estudar com o irma o dele 102 

Ricardo Toscano, mencionando que foi o quarto municí pio foi Serra Negra e acha que 103 

nenhum municí pio ou Ca mara agradeceu e fez uma moça o como a que vai apresentar na 104 

pro xima semana, agradecendo a todos. Tambe m agradeceu e compartilhou a satisfaça o que 105 

o grupo polí tico e outros amigos de Serra Negra que tiveram a honra de receber no sa bado 106 

iniciando na Cha cara Nova Vida com a presença no Senador Styvenson, onde estava presente 107 

os Vereadores Alysson, Tiago, Vaninha, Ana Karinne na o pode ir, mas passou uma mensagem 108 

para representar, estava o Prefeito Serginho e outras pessoas do municí pio tiveram a honra 109 

de receber e  traz a mensagem, porque o pessoal de Serra Negra pode perguntar se o grupo 110 

polí tico que tem o Senador Roge rio Marinho e recebeu Styverson, relatando que ha  um 111 

entendimento a ní vel do Rio Grande do Norte no senado, uma parceria que surgiu esse ano 112 

entre o Senador Styvenson e o Senador Roge rio Marinho de caminhar e juntos para eleiça o 113 

do pro ximo ano, a eleiça o Municipal e se Deus quiser para eleiça o Estadual daqui a quatro 114 

(4) anos  e o Senador Styvenson que fazia uma polí tica mais por redes sociais, ele relatou na 115 

mesa dos mesmos que viu a necessidade de fazer um trabalho diferente, de fazer as duas (2) 116 

coisas, o trabalho que ele surgiu, que a primeira na vez ele foi eleito quase como um voto de 117 

protesto e agora um trabalho de polí tico, de andar nas cidades, de ver a necessidade de cada 118 

municí pio e dentro do seu mandato, com a força do mandato de Senador resolver problemas 119 

nos municí pios necessitados, mencionando que elogiou muito a sabedoria dele e ele sentou 120 

com os mesmos na mesa conversou e perguntou a opinia o de cada vereador e ao prefeito 121 

sobre o que Serra Negra mais precisa, depois foram visitar e  a entrada da cidade a fa brica de 122 

bone  WRL, ate  para ele entender a dimensa o do bone  no Municí pio de Serra Negra e ele ficou 123 

encantado, sem acreditar que um municí pio de 8.500 habitantes tinha essa grandeza da 124 

indu stria do bone  e vendo as dificuldades que do governo federal, a crise desse novo governo 125 

tambe m chegou por bone  de Serra Negra, onde tem fa brica demitindo 50% a 60%, porque 126 

ele na o tem a quem vender, esta  iniciando uma recessa o bem silenciosa e tem que orar e 127 

rezar muito para passar se Deus quiser e o governo criar uma confiança para economia voltar 128 

a girar, porque mesmo atravessando pandemia no governo passado, o segmento do bone  foi 129 

um dos que prosperaram e agora tem essa preocupaça o, porque em Serra Negra a indu stria 130 

do bone  e  os pe s e as ma os do municí pio e a mesma pergunta que ele tinha feito aos 131 

vereadores e ao prefeito e Serginho estava perto e ele pediu para que na o interferisse e 132 

questionou qual e  o maior problema de Serra Negra e por unanimidade disseram que e  133 

terminar a adutora do Municí pio de Serra Negra para se libertar dessa angu stia que tem em 134 

dezembro de começar a olhar para o nascente ve  se vem chuva para barragem encher e na o 135 

ter e principalmente pela qualidade de a gua e ele se comprometeu que iria fazer os estudos 136 

te cnico e colocar uma emenda, pois vai ter que ter uma nova licitaça o, porque a firma que 137 

estava fazendo entregou e para essa nova empresa começar vai precisar em torno de um 138 

milha o e meio, ainda vai haver estudos te cnicos, mas ele de antema o, inclusive no Instagram 139 

dele ele ja  se comprometeu que apo s os estudos de o problema for esse ele vai destinar o 140 

Municí pio de Serra Negra verba para retomar a obra da ta o sonhada adutora, inclusive o 141 

prefeito assumiu o compromisso vai a Brasí lia sentar no escrito rio dele para ver a viabilidade 142 

se ainda consegue sair esse ano de 2003, porque as emendas sa o para o pro ximo ano, mas 143 

tem emenda de outro municí pio que ja  aprovou para ver se faz um remanejamento para 144 

passar para Serra Negra e outras principalmente se for ma quinas e tudo fica para o pro ximo 145 

ano e ele assumiu esse compromisso, relatando que ele na o garantiu, mas se tudo for de 146 

acordo com que relataram e com o estudo te cnico que o gabinete dele vai fazer, ele disse que 147 

na o tinha du vida, agradecendo e relatando que em julho quando for a Natal vai mais uma vez 148 

no gabinete dele para reforçar o pleito para que consiga concretizar essa obra ta o sonhada, 149 

iniciada e infelizmente nessa mudança de governo esta  parada, estagnada e sem nenhuma 150 

indicaça o do Governo Federal mencionando se vai concluir, porque era pela Funasa e 151 

infelizmente a Funasa foi extinta, porque na hora que extingue, algumas coisas daquela 152 
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instituiça o vai passar para outra, mas extinguiu e na o sabe como vai ficar a situaça o da 153 

adutora de Serra Negra, na o tiveram zelo sabendo que a metade da composiça o da Ca mara 154 

de Serra Negra faz parte do partido do presidente e da governadora, mas mais uma vez na o 155 

tem a educaça o e a obrigaça o de chamar os polí ticos do municí pio que e  da corrente polí tica 156 

dar uma explicaça o de que ia acabar com a Funasa, mas ia ficar garantido a obra da adutora 157 

do Municí pio de Serra Negra esta  garantido atrave s de tal o rga o, era o mí nimo de respeito 158 

que deveria ter. Finalizou agradecendo e relatando que espera que o Municí pio Serra Negra 159 

termine essa obra da adutora. A seguir, o Ver. Alysson que apo s saudar a todos iniciou seu 160 

discurso relatando sobre o encontro Serta o Raí zes Serido  que aconteceu no final de semana, 161 

onde os vereadores foram convidados e alguns estiveram presentes, parabenizando os 162 

organizadores do evento em nome da pessoa de Luiz Filho, um  conterra neo, uma pessoa 163 

muito empolgada com esta a rea de genealogia de famí lias, de situaço es histo ricas que 164 

aconteceram em Serra Negra e no Serido , foi um evento que ate  surpreendeu, no iní cio na o 165 

sabia como iria funcionar, mas foi um evento que trouxe uma surpresa boa, foi melhor do 166 

que imaginava, mencionando que a s vezes e  convidado para eventos e na o imagina que vai 167 

ser assim, mas realmente foi melhor que imaginava, citando que participou da inauguraça o 168 

do busto de Coronel Clementino na Praça Dinarte Mariz, depois teve o leila o e o jantar ao 169 

lado da Casa de Cultura e gostou tanto que ainda foi para a feijoada no sa bado la  na cha cara 170 

Nova Vida, enfatizando que foram dois (2) dias bastante festivo, tinha muitas pessoas que 171 

na o conhecia descendentes de Serra Negra do Norte que teve o prazer de conhecer e 172 

aprendeu um pouco sobre a histo ria que apesar de ser Serra-negrense a s vezes na o sabe 173 

realmente como e  a histo ria do municí pio e esse encontro fez engrandecer mais ainda a 174 

histo ria do municí pio e no final foi uma homenagem desse grupo a Serra Negra do Norte, um 175 

grupo que faz parte das 24 cidades do Serido , visitaram essas cidades e esse final de semana 176 

foi em Serra Negra e aproveitaram para homenagear a cidade com a doaça o desse busto la  177 

na Praça Dinarte Mariz e futuramente a colocaça o da ca psula do tempo com o que esta  178 

acontecendo hoje na cidade com fotos, ví deos, leis para que seja aberto daqui 51 anos no 179 

Bicentena rio de Serra Negra do Norte, foi um dia muito proveitoso, o leila o muito divertido, 180 

foi encontro familiar, onde tinha jovens, adultos, idosos e crianças e trouxe o 181 

engrandecimento para a cidade de Serra Negra, inclusive ate  na parte econo mica, onde teve 182 

o jantar ali na Casa de Cultura e camelinho estava la  vendendo bebida, e deixou certa forma 183 

e  uma contribuiça o econo mica com o municí pio, tambe m la  na pousada de Perdival onde o 184 

evento aconteceu, ocuparam alguns quartos em pousadas e de certa forma ajudou a 185 

economia do municí pio, citando que so  tem a agradecer e o Vereador Fla vio vai protocolar a 186 

moça o de aplauso e tem certeza que todos va o concordar e va o homenagear e esperar que 187 

eles venham outras vezes e façam novas homenagens a cidade de Serra Negra do Norte, pois 188 

realmente foi um final de semana muito proveitoso para cidade, registrando a presença do 189 

Deputado Estadual Adjuto Dias que veio prestigiar a cidade, foi convidado e passou o sa bado 190 

a  tarde la  falando com Serranegrenses, com outras pessoas, ouvindo a populaça o de Serra 191 

Negra e aproveitando para ouvir sobre alguns problemas que ele possa ajudar na Ca mara 192 

dos Deputados e ja  começou o seu mandato visitando a cidade e mostrando que vai fazer um 193 

mandato presente em Serra Negra e em todo o Rio Grande do Norte, agradecendo a ele por 194 

ter visitado a cidade nesse final de semana. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio onde relatou 195 

que tambe m com Deputado Adjuto Dias e foi muito bem recebido ate  porque sempre se 196 

identificou muito com seu pai, o prefeito Natal A lvaro Dias e se muito bem com os dois, 197 

inclusive tem um filho Saulo que trabalha na prefeitura de Natal e foi indicado por Adjuto 198 

Dias por laço de amizade e por reconhecer sua compete ncia, relatando que com certeza e  um 199 

deputado que esta  olhando muito para o Rio Grande do Norte, para o Serido  com ideias novas 200 

e tem certeza que tambe m para o Municí pio Serra Negra, inclusive se ofereceu para o que 201 

pudesse fazer juntamente com quem apoiou ele na eleiça o passada, podia contar com o 202 

Vereador Fla vio Bezerra e para articular ate  com o grupo para o desenvolvimento do 203 
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Municí pio Serra Negra. Retomando suas palavras, o Ver. Alysson relatou que a presença de 204 

Adjuto mostra realmente o interesse dele de fazer um mandato participativo, ha  uns dias 205 

atra s tiveram em Caico  em uma audie ncia pu blica muito importante sobre a sau de do 206 

Hospital do Serido , onde ele quem presidiu a audie ncia, um requerimento dele, que em ta o 207 

um pouco tempo ja  esta  demonstrando que vai fazer muito pelo Serido  e para o Rio Grande 208 

do Norte, tambe m estava presente e foi uma grata satisfaça o de receber o Senador 209 

Styvenson, que ja  estava no roteiro dele a visita a cidade de Serra Negra para saber os 210 

problemas e coincidiu com o dia do evento Serta o Raí zes Serido  aí  avisaram a ele e ele fez 211 

questa o de tambe m homenagear e prestigiar o evento que estava acontecendo a feijoada la  212 

na Cha cara Nova Vida, tambe m se reuniu com ele e os Vereadores Fla vio, Vaninha, Thiago e 213 

Ana Karinne na o pode estar presente e o Prefeito Se rgio Fernandes e ele pediu a reunia o 214 

para tratarmos de assuntos sobre Serra Negra, primeiro foi participar da feijoada, citando 215 

que ele e  um polí tico um pouco diferente do restante dos polí ticos, ele procura falar com os 216 

cidada os da cidade, enquanto ele estava na feijoada falava com as pessoas perguntando 217 

sobre Serra Negra, qual o problema que tinha na cidade, ele faz uma polí tica diferente e 218 

sincera que a s vezes da  medo, mas que o intuito dele e  de saber o problema da cidade na o da 219 

boca de polí ticos, mas saber diretamente da populaça o, depois de prestigiar a feijoada se 220 

reuniram na prefeitura e tiveram essa conversa, onde ele perguntou novamente ja  em um 221 

ambiente mais sereno da prefeitura qual seria o maior problema da cidade Serra Negra do 222 

Norte, citando que tem alguns problemas, anseios e desejos, mas se fosse para elencar um, 223 

inclusive na sua viagem em Brasí lia o principal intuito foi esse de tentar voltar a conduça o 224 

da construça o da adutora de Serra Negra do Norte, uma obra importantí ssima que daria 225 

segurança hí drica para a cidade, todos  sabem que a barragem de Serra Negra na o da  mais 226 

conta de abastecer a cidade, pois assim que para de sangrar ja  tem que iniciar o 227 

racionamento e todos os prefeitos recentes sabem que a maior necessidade de Serra Negra 228 

do Norte ate  de sobrevive ncia e  uma segurança hí drica que seria alcançada atrave s da 229 

adutora, a barragem infelizmente no decorrer dos anos aterrou e a populaça o aumentou e 230 

com isso o consumo de a gua tambe m, enta o, todos juntos elencaram esse como principal 231 

desejo da cidade e desse grupo de pessoas que estavam reunidas la  tentando conseguir uma 232 

obra dessa para o bem de da cidade e o Senador Styvenson se mostrou muito solí cito e 233 

interessado em resolver esse problema, ele e  uma pessoa muito direta e verdadeira e 234 

prontamente assumiu o compromisso, na o garantiu, porque se garantisse tambe m ja  na o 235 

estaria talvez falando com a verdade, mas ele assumiu compromisso e ve  nas palavras dele, 236 

ate  com que ele sabe dele em outras cidades que o estilo dele e  esse realmente de assumir e 237 

cumprir com aquilo que ele se comprometeu, citando que e  algo em torno de um milha o e 238 

meio uma soma bastante grande que o municí pio na o tem como marcar e teria que ser 239 

atrave s desse emenda e ele se comprometeu e vai fazer o ma ximo, tambe m falaram com 240 

assessor dele uma pessoa muito presente la  na hora da reunia o e viu o interesse dele em 241 

ajudar a Serra Negra explicando como e  a questa o das emendas, o que pode fazer e tentar 242 

talvez arrumar alguma soluça o ou brecha de entrar no orçamento desse ano, o Prefeito 243 

Se rgio Fernandes vai marcar uma reunia o com ele em Brasí lia para estreitar ainda mais esse 244 

assunto, porque ficou do capita o do Senador ver a questa o das emendas dele e ver se coloca 245 

ainda esse ano e inicia essa obra pro ximo ano, mencionando que  na o e  fa cil, mas que para o 246 

pro ximo ano com certeza ele se comprometeu em elencar esse novo montante no valor de 247 

um milha o e meio de reais, relatando que foi muito proveitosa a reunia o que tiveram com 248 

Senador Styvenson, depois foram ate  a fa brica dos empresa rio Tarcí sio e famí lia, onde sem 249 

esperar ele tambe m perguntou a Tarcí sio e Jeilza na hora que estava conhecendo a loja de 250 

bone , uma loja ta o grande que ele ficou impressionado, pois na o sabia que Serra Negra tinha 251 

essa grandeza no ramo do bone  e no decorrer do dia foram explicando a ele como era o bone  252 

em Serra Negra, ele perguntou a Tarcí sio e na o podia ser outra resposta e ele disse que em 253 

Serra Negra a obra mais importante seria uma obra que trouxesse essa segurança hí drica e 254 
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a obra mais plausí vel e palpa vel de correr atra s e  adutora, mencionando que tem tambe m 255 

um projeto antigo de ampliaça o da barragem, mas e  um projeto bem mais complexo que 256 

envolve a ANA (Age ncia Nacional de A guas) com aumento da barragem adentrar na Paraí ba, 257 

ja  tem a questa o de desapropriaça o de terras, indenizaço es e se calcula que esse aumento da 258 

barragem ficaria em torno de 400 milho es de reais, enquanto adutora custaria 8 milho es de 259 

reais, enta o, e  uma diferença muito grande e adutora ja  solucionaria esse problema de 260 

momento mais ra pido e mais barato, por isso intensificaram esse pedido, o empresa rio 261 

Tarcí sio tambe m levou para ele que o principal problema da cidade e  a a gua e adutora vai 262 

trazer essa segurança que tanto almejam. Finalizou relatando que espera que conclua a 263 

adutora para trazer segurança hí drica para a cidade de Serra Negra do Norte. Em seguida, 264 

fez uso da palavra, a Ver. Vania que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo aos 265 

11 doadores de sangue que exatamente no Dia Mundial do Doador de Sangue estiveram 266 

presente na Casa Legislativa para receber as homenagens que foram destinada atrave s do 267 

seu mandato como forma de reconhecimento pela aça o que eles ve m fazendo, uma aça o de 268 

salva-vidas, onde doar sangue sem saber para quem vai ser destinado e esse gesto de amor 269 

vale o reconhecimento, agradecendo a todos os vereadores que deram apoio, registrando a 270 

presença do Prefeito Se rgio Fernandes, a representante do hemocentro, a enfermeira, Maria 271 

do Socorro (Oinha), a Presidente do Conselho Municipal de Sau de, Aparecida, foi entregue a 272 

moça o a esses 10 doadores de sangue de Serra Negra que nos u ltimos dois (2) anos tiveram 273 

as suas doaço es com mais freque ncia e que ao todo completaram mais de 10 doaço es, 274 

mencionando que no Municí pio de Serra Negra hoje cadastrado tem 57 doadores e so  vem 275 

crescendo e foi preciso fazer esse destaque como forma de reconhecimento a esses 10 276 

doadores que tiveram mais freque ncia nos u ltimos dois (2) anos, porque depois da pandemia 277 

dificultou a doaça o de sangue, algumas pessoas ficaram com algumas sequelas e isso 278 

impossibilita a doaça o de sangue e esses doadores eles tiveram mais freque ncia e merece o  279 

reconhecimento, assim como tambe m foi destinado a uma moça o de aplauso a Jecione, 280 

porque por problema de sau de deixou de doar, mas ja  passou essa aça o para seu filho Joabe 281 

ficar doando a pedido de Jecione. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio parabenizou a vereadora 282 

desde o iní cio quando implantou o projeto de lei, acompanhou pela Ca mara a sua luta 283 

reconhecida pelo Hemocentro na pessoa de Maria do Socorro, reconhecida por todos os 284 

vereadores, parabenizou tambe m pelo requerimento na semana passada sem falhas, porque 285 

quando agraciou as 11 pessoas que mais fizeram doaço es e todos aqueles que tentaram e 286 

por algum problema na o conseguiu e dar a moça o a uma minoria vai estimular e incentivar 287 

as pessoas cada vez mais a doar, convocando os vereadores para cada um ver se consegue 288 

10 doadores de sangue, como foi citado a meta no Municí pio Serra Negra seria 3% da 289 

populaça o de 8.500, e conseguir esses doadores seria um ato louva vel e de incentivo para os 290 

outros municí pios. Retomando suas palavras, a Ver. Vania agradeceu o discurso do vereador 291 

que so  fortalece e  enriquece a pauta, relatando que seria muito bom se conseguisse esses 10 292 

doadores, fazendo esse desafio para o municí pio sair ganhando, como Serra Negra e  o 293 

primeiro municí pio que adotou e instituiu o programa de doaça o de sangue consciente foi 294 

atrave s do projeto de lei  de sua autoria a Lei 700/2018, e assim na o ha  mais desperdí cio de 295 

sangue, o programa de doaça o de sangue consciente ja  faz tudo planejado, tem os dias 296 

agendados para coleta a quantidade de pessoas dependendo do estoque que do Hemocentro 297 

e  feito esse controle e aciona o municí pio para mandar um doador com o tipo de sangue que 298 

esta  necessitando, que essa homenagem possa despertar em mais pessoas essa necessidade 299 

e conscientizaça o da aça o de doar sangue como gesto de amor ao pro ximo e aumentar 300 

multiplicar essa aça o. Relatou ainda sobre o encontro realizado pela Associaça o Serta o 301 

Raí zes Serido , onde o 4º encontro aconteceu em Serra Negra nos dias 9 e 10, infelizmente 302 

na o pode estar presente na sexta-feira dia 9, pois surgiu um imprevisto  e ja  chegou atrasada 303 

na solenidade onde a associaça o presenteou o municí pio com o busto de Coronel Clementino 304 

Monteiro de Faria que foi o primeiro prefeito de Serra Negra, mencionando que e  um fato 305 
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histo rico para a cidade, agradecendo a associaça o por fazer com quem permaneça viva a 306 

histo ria do municí pio, ressaltando que no sa bado durante o almoço la  na Cha cara Nova Vida 307 

juntamente com os vereadores estiveram presentes e la  tiveram a oportunidade de 308 

encontrar va rias autoridades polí ticas do Serido , incluindo o Deputado Estadual Adjunto 309 

Dias e tambe m o Senador Styvenson que estava vindo fazer uma visita na cidade de la  foram 310 

fazer visita na loja da fa brica WRL juntamente com o prefeito Serginho e os Vereadores 311 

Tiago, Alysson e Fla vio, Ana Karinne na o pode ir acompanhar no momento, mas que ele foi 312 

questionar sobre reivindicaço es do municí pio, as necessidades do municí pio e diante de 313 

tantas reivindicaço es a que mais teve a necessidade foi a adutora, enta o, Styvenson prometeu 314 

de ver o que poderia fazer, na o prometeu de resolver o problema, mas vai tentar, que tudo 315 

possa ser resolvido e de  certo para que a adutora que e  o sonho de Serra Negra seja 316 

viabilizada e construí da para que pro ximos anos na o passem mais por dificuldade de a gua. 317 

Em aparte cedida, ao Ver. Alysson relatou sobre emendas ja  destinadas pelo senador ao 318 

municí pio e que depois de visitar a fa brica WRL vieram ate  a praça para ele ver e fiscalizar 319 

tre s (3) veí culos que foram comprados com emendas destinadas por ele, emendas que se 320 

na o era engano foi um valor perto de um milha o de reais ja  destinados a cidade de Serra 321 

Negra do Norte pelo Senador Styvenson. Retomando suas palavras, a Ver. Vania relatou que 322 

sim depois que saí ram da fa brica vieram na praça e fizemos visita no centro administrativo 323 

e o senador veio verificar as emendas que atrave s do mandato dele ja  tinha destinado da 324 

Serra Negra que foi a ambula ncia grande que quando recebeu ele na o tinha vindo, mas ele 325 

veio conferir os dois (2) carros pequenos que ja  foi destinado tambe m e chegou perto de um 326 

milha o de reais, citando que tem uma emenda tambe m que ainda na o saiu, mas ele ja  327 

destinou e na o foi creditada na conta do municí pio e quando essa emenda for liberada para 328 

o Municí pio de Serra Negra, o senador ja  tem destinado mais de um milha o de reais para o 329 

municí pio. Finalizou agradecendo e relatando que espera que essas emendas possam ajudar 330 

o municí pio a solucionar os problemas e as necessidades dia ria. Apo s, fez uso da palavra, o 331 

Ver. Carlos Eduardo, que apo s saudar a todos e iniciou seu discurso fazendo um 332 

agradecimento a sua amiga Fernanda Monteiro, te cnica de enfermagem que de modo 333 

volunta rio no dia em que foi realizado os exames de vista na cidade se propo s a fazer 334 

verificaça o de pressa o e testes de glicose, agradecendo pelo trabalho realizado e rogando a 335 

Deus que retribua com muito amor, carinho e paz na sua vida. Tambe m  agradeceu ao 336 

Senador Capita o Styvenson que esteve presente no municí pio sa bado, citando que disse aos 337 

amigos que nunca tinha chegado perto de um polí tico a altura, ta o simpa tico e gente boa 338 

como ele, relatando que teve uma conversa na cha cara, onde recepcionou ele e parecia que 339 

ja  se conheciam de muito tempo, agradecendo e relatando que de um modo especial tambe m 340 

propo s que ira  analisar e mandar muito mais recurso para o  municí pio, inclusive no dia 341 

anterior nas redes sociais dele, ele lançou um ví deo onde falou de Caico  e tambe m teve o 342 

prazer de mencionar Serra Negra sobre a adutora, que o senador continue com esse olhar e 343 

essa vontade de trabalhar sempre a favor do povo do Rio Grande do Norte. Parabenizou a 344 

escola Leomar Batista pelo grande e maravilhoso arraia , onde esteve presente uma quadrilha 345 

bonita, comidas tí picas, muito bem organizado, agradecendo pelo convite e que no pro ximo 346 

ano seja cada vez melhor. Ainda em seu discurso, fez uma cobrança ao Poder Executivo 347 

Municipal, mencionando que colocou um requerimento na 12ª sessa o ordina ria sobre a 348 

limpeza de algumas calçadas nas esquinas do  bairro Are cio Batista, um bairro muito bom, 349 

aconchegante e que merece mais um pouco de atença o pelo poder pu blico e ficou sabendo 350 

que foi feito algumas limpezas, inclusive quarta-feira quando estava na sessa o pessoas 351 

mandaram mensagem dizendo que estava sendo realizado, mas em visita in loco constatou 352 

que a limpeza foi feita so  nas primeiras ruas de frente ali a BR e as demais como foi solicitado 353 

pelo seu mandato ainda na o foram feitas, fazendo um apelo ao responsa vel, ao amigo Dede  354 

do prefeito que veja esse requerimento e faça o mais ra pido possí vel a limpeza nesses 355 

terreno, nas esquinas de algumas casas ali do bairro. Finalizou agradecendo e louvando a 356 
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Deus por estar mais um dia estar junto com todas as lideranças, amigos e conterra neos, 357 

rogando que Deus continue abençoando e dando sabedoria para que possa conduzir o 358 

mandato com sabedoria e respeito em prol do povo de Serra Negra do Norte.  A seguir, fez 359 

uso da palavra, o Ver. Sesiom que saudou a todos e iniciou seu discurso parabenizando o 360 

grupo Associaça o Serta o Raí zes Serido  pela linda e belí ssima homenagem realizada ao 361 

saudoso Coronel Clementino, a qual da  nome a essa principal Avenida de Serra Negra do 362 

Norte, onde foi inaugurado um busto em sua homenagem ali na Praça Senador Dinarte Mariz, 363 

um busto que foi idealizado pelo saudoso Pery Lamartine e foi dado continuidade pelo 364 

presidente da associaça o, o senhor Bina Toscano, tambe m parabenizou Luis Mariz pela 365 

organizaça o e belí ssima homenagem e festa realizada por essa associaça o juntamente com o 366 

apoio da Prefeitura Municipal de Serra Negra do Norte, onde teve a presença de pessoas 367 

ilustres na cidade, inclusive Serranegrenses que fazia tempo que na o andavam na cidade, na 368 

terra querida, como Dr. Araken,  Dr. Ene as que e  residente, mas vem pouco, teve presente 369 

tambe m polí ticos como o Senador Styvenson, o Deputado Estadual Adjuto Dias, citando que 370 

foi uma festa com a participaça o de todas as pessoas, uma festa que realmente e  moveu a 371 

economia da cidade, uma festa com a venda de bebidas, as pessoas se hospedaram nas 372 

pousadas da cidade e de certa forma movimenta a economia local que e  um problema que 373 

precisa citar e resolver e isso e  de grande valia para a cidade, relatando que na 374 

confraternizaça o teve a presença dos filhos ilustres e aproveitou a situaça o e a oportunidade 375 

para que se chegar ao conhecimento dessas pessoas que tiveram visitando Serra Negra para 376 

participarem tambe m da festa da padroeira que e  em Setembro, a festa de Nossa Senhora do 377 

O , uma festa que vem sendo pouco frequentada por esses filhos da cidade ultimamente e que 378 

essas pessoas compareçam em Serra Negra do Norte para fazer presença na belí ssima festa 379 

da Padroeira em setembro, tem tambe m a cavalgada, as missas, a s novenas e e  muito 380 

importante a participaça o dessas pessoas na cidade. Finalizou agradecendo a associaça o que 381 

traz a cultura do sertanejo e mostra os ha bitos de vida do povo, em especial o povo do Serido , 382 

um povo acolhedor, bonito, forte e trabalhador.  A seguir, o Sr. Presidente comunicou que 383 

considerando que a presidente da Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o e  autor da 384 

referida Emenda 01, 02 e 03 ao PL12/2023 fica designado o Vereador Sesiom para atuar 385 

como presidente da comissa o especificamente na referida mate ria conforme dispo e o Artigo 386 

28 do Regimento Interno, solicitando que o vereador se pronuncie acerca do parecer ao 387 

referido projeto. Na seque ncia, passou-se a apreciaça o da Emenda 01 ao PL12/2023, em 388 

discussa o, na o havendo mais nada a ser discutido, a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, 389 

Justiça e Redaça o Final apresentou parecer favora vel, aprovado por dois (2) dos membros 390 

da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores 391 

presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o apresentou parecer favora vel, 392 

aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, 393 

aprovado por todos os vereadores presentes. Apo s, sendo colocado em discussa o e 394 

submetido a  aprovaça o do plena rio a Emenda 01 ao PL12/2023, foi aprovada por todos, o 395 

Sr. Presidente solicitou que a Secreta ria da Casa encaminhasse ao executivo para sua sança o. 396 

Emenda 02 ao PL12/2023, em discussa o, na o havendo mais nada a ser discutido, a 397 

Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer favora vel, 398 

aprovado por dois (2) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, 399 

aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento e 400 

Tributaça o apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, 401 

apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. Apo s, 402 

sendo colocado em discussa o e submetido a  aprovaça o do plena rio a Emenda 02 ao 403 

PL12/2023, foi aprovado por todos, o Sr. Presidente solicitou que a Secreta ria da Casa 404 

encaminhasse ao executivo para sua sança o. Emenda 03 ao PL12/2023, em discussa o, na o 405 

havendo mais nada a ser discutido, a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o 406 

Final apresentou parecer favora vel, aprovado por dois (2) dos membros da comissa o, apo s 407 
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submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o 408 

de Finanças, Orçamento e Tributaça o apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) 409 

dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os 410 

vereadores presentes. Apo s, sendo colocado em discussa o e submetido a  aprovaça o do 411 

plena rio o Emenda 03 ao PL12/2023, foi aprovado por todos, o Sr. Presidente solicitou que 412 

a Secreta ria da Casa encaminhasse ao executivo para sua sança o. Projeto de Lei 12/2023, 413 

em discussa o, o Ver. Eraldo relatou que trata-se do projeto de diretrizes orçamenta rias, um 414 

projeto importante que obrigatoriamente tem que ser enviado pelo Executivo todos os anos 415 

para essa Casa Legislativa, onde  tem inclusive tempo suficiente para analisar, um projeto 416 

bastante complexo com va rias pa ginas, onde trata de muitas questo es constitucionais, da  as 417 

diretrizes para posteriormente ate  o final do ano produzir o orçamento para o ano seguinte, 418 

nesse caso para o ano de 2024, relatando que  tem observado que esse projeto tem vindo 419 

ultimamente dentro do tempo recomendado, um projeto tambe m que vem incluindo va rias 420 

proposiço es ou va rios indicativos feitos por essa Casa Legislativa,  mencionando que quando 421 

aprova indicaço es como matador, passagem molhada, sinalizaça o de estrada, reforma de 422 

escolas sa o as diretrizes, embora tambe m estava observando nesse projeto essa semana na 423 

a rea da agricultura consta a construça o de passagem molhada la  no riacho do Agreste essa 424 

passagem ja  foi recentemente construí da, mas como esta  a construça o e reforma na o fez 425 

alteraça o, porque pode vir a ser necessa rio uma reforma, citando isso como exemplo e acha 426 

que na discussa o do orçamento quando vai ter o orçamento participativo podia trabalhar 427 

mais um pouco essa questa o de prioridade, porque se observar nessas  diretrizes 428 

orçamenta rias vem construça o e reforma de mata-burros, mas na o vem especificando, os 429 

vereadores tem o conhecimento, inclusive atrave s de algumas reivindicaço es de mata-430 

burros que sa o prioridades e poderia fazer essas indicaço es indicando as comunidade e 431 

deixando de uma certa forma mais amarrado, mencionando que esse e  o seu pensamento e 432 

pode estudar isso, relatando que se observar na LDO e no orçamento esta  la  a construça o do 433 

horto  comunita rio que faz mais de 10 anos que esta  a mesma coisa e na o consegue realizar, 434 

da mesma forma vem a reforma nas escolas que tem que ter, mas nunca tem uma prioridade 435 

quando sabe quais as prioridades muitas vezes em determinados momento, constando 436 

lavanderia comunita ria isso na o vem sendo executado nos u ltimos anos, mas e  algo que vem 437 

sempre reivindicando, relatando que estava so  fazendo essas observaço es, mas e  um projeto 438 

que vem sendo bem elaborado em sintonia com as reivindicaço es do Poder Legislativo, 439 

relatando que o intuito e  cada vez mais poder melhorar e deixar de acordo com o desejo e 440 

prioridades do municí pio, mas nenhuma observaça o que viesse interferir na votaça o e  so  441 

para deixar claro para quem esta  assistindo o que de fato e  o projeto de LDO. O Ver. Flávio 442 

relatou que entende ser inconstitucional dizer e especificar um mata-burro, o orçamento 443 

parte e e  uma prerrogativa do Poder Executivo sa o poderes diferentes e o Legislativo pode 444 

opinar, requerer, mas dentro do orçamento na o pode determinar, quando o vereador diz 445 

mas o horto tem esse tempo todo nunca foi feito, a peça orçamenta ria e  uma peça que vai dar 446 

lastro para uma execuça o que sera  o pro ximo ano, na hora que tem o horto se a prefeitura 447 

tiver recursos e se a administraça o ve  por bem que a prioridade e  o horto ja  consta no 448 

orçamento e caso na o tivesse tinha que mandar para a Ca mara ser aprovado, mas o 449 

Legislativo na o pode intervir, tem as emendas impositivas e se fizer tudo constitucional 450 

coloca, citando que existe ate  comenta rios que emendas impositivas e  uma maneira de 451 

obrigar, um poder entrando no outro, relatando que faz as emendas impositivas, porque veio 452 

isso do Governo Federal caiu para as assembleias e veio para as Ca maras, mas entende que 453 

fere os princí pios constitucionais, um poder entrando no outro, o vereador administrando a 454 

prefeitura na hora que que obriga o prefeito a fazer uma obra, a funça o do vereador e legislar, 455 

fiscalizar, assessorar, indicar e requerer, mas obrigar acha que na o e  prerrogativa do 456 

Legislativo, mas as emendas impositivas vem funcionando e tem controve rsias, fora as 457 

emendas impositivas que ja  questiona, relatando que o orçamento e  feito para o outro ano e 458 
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se de repente um mata-burro quebra e esta  indicado o outro, tem que ser uma previsa o e 459 

dentro da administraça o o prefeito vai vendo o que e  prioridade ou na o, ate  porque nunca 460 

vem o dinheiro que ve  no orçamento, e  uma previsa o a mais e o prefeito vai trabalhar dentro 461 

do que recebe, cada gestor tem que ter a sua responsabilidade, porque tem pagamento de 462 

funciona rio, tem de ver as prioridades e a Ca mara na o pode obrigar, a consertar um mata-463 

burro, na o tem como prever que o mata-burro vai precisar de conserto no pro ximo e se ja  464 

tem na dotaça o orçamenta ria entra com um requerimento solicitando, se na o for feito o 465 

vereador usa suas prerrogativas para que o prefeito faça o serviço, mas na o obrigar, citando 466 

que entende a preocupaça o do vereador e  bem intencionado so  que fere os princí pios 467 

constitucionais. O Ver. Eraldo relatou que ouvindo atentamente o vereador volta a dizer que 468 

esse e  o seu pensamento e  vai aprofundar isso, mas quando discute o orçamento 469 

participativo, na LDO antes foi convidado, foi feito todo uma reunia o para discutir as 470 

diretrizes e volta a entender que pode indicar as diretrizes, ou seja, indicar uma determinada 471 

passagem, um determinado mata-burro, indicar e na o obrigar, e  consciente disso, 472 

ressaltando que esse conceito das emendas impossí vel na o entende como obrigar, mas na 473 

discussa o da LDO e do orçamento ja  que vai ser participativo e as pessoas va o ser ouvidas as 474 

pessoas podem indicar e as prioridades, esse foi o seu pensamento, mas de fato na o tem 475 

segurança e e  algo que pode aprofundar para que se possí vel nos pro ximos possa fazer assim 476 

se for para a melhoria da peça.  O Ver. Flávio relatou que tem certeza absoluta que na o pode 477 

colocar por exemplo que o telhado do Arapua  esta  caindo no orçamento, como e  o orçamento 478 

e  uma peça de previsa o colocar no orçamento para ajustar o ano que vem e  sem lo gica, 479 

e   entrar com um requerimento para o prefeito ajeitar urgente o telhado na pro xima semana 480 

e  uma previsa o orçamenta ria, agora quando o prefeito convida para ir em uma reunia o 481 

montar e ve  que as escolas esta o precisando de uma reforma, aí  lembra ao prefeito ou a 482 

contadora de colocar no orçamento do pro ximo ano verba para restauraça o de escolas, mas 483 

entende e tem quase 99% de certeza que na o pode dizer verba para restaurar a Escola 484 

Arthe phio Bezerra da Cunha no orçamento, tem que ser as escola municipal. O Ver. Eraldo 485 

relatou que estava sendo um debate bom e o vereador tem mais experie ncia, depois vai pedir 486 

o parecer, mencionando que estava olhando os anexos no final da LDO, porque uma coisa e  487 

o orçamento, mas estava discutindo a LDO que e  a Lei de Diretrizes Orçamenta ria e para isso 488 

foi feito uma audie ncia pu blica, onde as pessoas participaram, inclusive foi distribuí do um 489 

formula rio para que as pessoas das comunidade indicassem as suas diretrizes que era para 490 

poder inserir no projeto, citando essas indicaço es e entende que isso foram subsí dios que 491 

deram para que pudesse colocar isso como diretrizes na LDO, nada de chegar la  no 492 

orçamento dizendo que isso tem que ser feito como obrigatoriedade. O Ver. Flávio relatou 493 

que concorda, as pessoas fazer indicaço es o prefeito estuda e coloca na LDO, agora quando 494 

ele vai executar que o nome ja  esta  dizendo Poder Executivo, executar e o Poder Legislativo 495 

aconselhar, requerer, fazer lei e direcionar, so  vejo uma para amarrar as emendas 496 

impositivas e com restriça o. Na o havendo mais nada a ser discutido, a Comissa o de 497 

Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer favora vel, aprovado por 498 

dois (2) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por 499 

todos os vereadores presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o apresentou 500 

parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a 501 

votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. Apo s, sendo colocado em 502 

discussa o e submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 12/2023, foi aprovado por 503 

todos, o Sr. Presidente solicitou que a Secreta ria da Casa encaminhasse ao executivo para sua 504 

sança o. O Sr. Presidente comunicou que o Projeto de Lei 18/2023 tinha sido pedido vistas 505 

pelo Vereador Eraldo na 11ª Sessa o e conforme o Artigo 68 do Regimento interno deve 506 

tramitar na sessa o subsequente. Projeto de Lei 18/2023, em discussa o, o Ver. Flávio 507 

relatou que sobre o projeto e  aquela velha preocupaça o dos projetos de lei de amadurecer, 508 

relatando que esta  vindo o veto do projeto da semana dos jogos escolares e entrou em 509 
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contato e conversou com Executivo, um que o vereador ja  tinha colocado o ano passado foi 510 

vetado, mudou alguma coisa e quando for dar o parecer do veto vai pedir um parecer do 511 

procurador, inclusive ja  vai falar com ele, porque esta  vendo que vai cair e se brincar esse vai 512 

cair tambe m na mesma coisa, pois e  gera gasto, porque na o tem o quadro especí fico e a 513 

ingere ncia dentro do municí pio, se ja  tivesse aquele funciona rio com aquela funça o de 514 

receber aquela semana do jogos e esta  pronto para trabalhar, mas na hora que coloca esta  515 

obrigando o municí pio, na o e  cotidiano e quando recebe aquela aça o atí pica mexe com 516 

estrutura toda da administraça o do municí pio, salientando que e  louva vel o me rito ate  o 517 

prefeito elogia, mas entende que isso cabe como requerimento, porque o prefeito no 518 

momento certo se organiza e se adequa para fazer aquele evento, mas na hora que 519 

transforma em lei ou municí pio cumpre ou ele esta  infringindo a lei o que e  crime e ele se 520 

agarra constitucionalmente nessa parte de legalidade, ressaltando que quando um vereador 521 

ganha aparece gente vendendo projetos que ja  existem em outros municí pios ate  bem 522 

intencionado, mas o que tem de municí pios que aprova lei incondicional, mas o prefeito na o 523 

quer se sentir obrigado a fazer aquilo, porque na hora que sanciona e se transforma lei fica 524 

obrigado e um requerimento da brecha para o prefeito fazer ou na o. O Ver. José Roberto 525 

agradeceu ao vereador pela explanaça o e relatou que realmente existe esse cuidado do 526 

estudo do projeto de lei e esse projeto partiu da busca de va rios jovens de Serra Negra, 527 

inclusive as escolas particulares para que esse projeto fosse aprovado por esta Casa, e vendo 528 

por esse lado o Artigo 61 da Constituiça o fala sobre as despesas ao municí pio e  so  se 529 

interferir na questa o da execuça o do municí pio e na o tem nada a ver se projeto que gera 530 

despesa e vendo por esse a mbito e vendo tambe m a questa o da importa ncia desse projeto 531 

para o municí pio vai votar contra ao veto quando for a votaça o, porque ver que e  necessa rio 532 

e  tambe m que na o tem nenhum problema o projeto ser aprovado por esta Casa, relatando 533 

que viu a importa ncia dessa semana do meio ambiente e se reuniu com o AMA (Amigos do 534 

Meio Ambiente) elaboraram esse projeto, inclusive tem algumas aço es desse grupo nas 535 

escolas do municí pio fazendo a compostagem e partindo desse pressuposto e dessa ideia de 536 

que defender o meio ambiente e  importante protocolou o referido projeto e que seja 537 

aprovado e sancionado para que as pessoas que defendem o meio ambiente posso ter 538 

respaldo atrave s de lei para a execuça o de suas ideias e de seus eventuais interesses em 539 

relaça o a  defesa do meio ambiente. O Ver. Alysson relatou que o Vereador Fla vio comparou 540 

o projeto da semana do meio ambiente com o da semana dos jogos escolares que todos os 541 

dois (2) projetos poderiam gerar algum gasto, o outro foi vetado esse podera  tambe m 542 

futuramente ser vetado, ressaltando que essa questa o de gasto e  um assunto minucioso, 543 

relatando que e  um projeto muito louva vel tanto esse como do jogos, mas tem que sempre 544 

se ater muito a questa o jurí dica, se vem um parecer do municí pio dizendo que aquele projeto 545 

na o esta  de acordo com a lei orga nica, na o esta  de acordo com a constituiça o, tem que ter o 546 

cuidado de reestudar os projetos para saber se cometeu algum erro ou na o, porque o gasto 547 

e  uma linha muito te nue, porque o que entende e  que o vereador na o pode colocar projetos 548 

de lei que gere custo ao municí pio, pois estaria entrando no a mbito do municí pio, como o 549 

vereador disse seria uma indicaça o ou requerimento indicando o municí pio a criar essa 550 

semana e os jogos, enta o, e  um cuidado que tem que ter e o municí pio vai confeccionar o 551 

parecer e os vereadores tem que fazer uma 2ª ana lise quando for vetado no caso do outro 552 

projeto esse na o ainda esta  em votaça o. O Ver. Eraldo relatou que o vereador esta  muito 553 

bem intencionado, tem buscado assessoria, e  testemunha que ele busca, inclusive da 554 

Assessoria Legislativa e da Assessoria Jurí dica para isso que eles sa o pagos com recursos do 555 

Poder Legislativo e todos esses projetos esta o passando por essas assessorias e talvez o que 556 

esta  precisando e  discutir um pouco mais esses projetos antes quando chega nas comisso es, 557 

antes de vir para votaça o para que na o tenha tanta contrariedade, com todo respeito que 558 

podem ter, mas na sua opinia o de fato reconheço que se esta  criando a semana de incentivo 559 

meio ambiente, as causas animais, a  cultura da educaça o e etc..., tem que ver as limitaço es ou 560 
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se na o vai ter algum acesso a ponto de transformar em lei, porque como o vereador disse a 561 

lei obriga, ja  uma indicaça o ou requerimento indicando que atrave s da secretaria de 562 

agricultura e meio ambiente crie uma semana de incentivo e tal e  algo diferente, mas sabe 563 

que todos esses projetos te m sido bem intencionado e discutido com as assessorias 564 

legislativa e jurí dica, deixando isso como uma dica e sugesta o para que antes de vir para 565 

votaça o possa aprofundar essa discussa o entre os mesmos para que na o tenha nenhuma 566 

contrariedade dos projetos de lei de autoria de qualquer vereador quando passou por todas 567 

as assessorias quando sabe que a intença o e  boa, nesse caso do meio ambiente ha  poucos 568 

dias aprovaram aquela moça o e foi feito va rios discursos coisa bonita e que realmente 569 

merece aplauso e esse grupo AMA que tem trabalhado na questo es do meio ambiente e acha 570 

que foi ate  eles mesmo que motivaram, mas na questa o do projeto como foi dito transforma 571 

em lei, e  so  conversar mais sobre esse projeto de lei, porque estava conversando ha  pouco a 572 

Assessoria Jurí dica sobre esse veto, porque ja  foi aprovado com toda tramitaça o legal 573 

projetos parecidos que envolvem questa o de receita e fica difí cil quando e  parecido ter um 574 

novo argumento, enta o, precisa realmente chegar um entendimento para que isso na o venha 575 

a se agravar futuramente e tenha conflito entre os mesmos que tem trabalhado com muita 576 

harmonia no sentido de engrandecimento e de leis bem elaborada de acordo com todos, 577 

relatando que na o tira o me rito e parabeniza o vereador que foi motivado e assessorado, 578 

vota a favor, mas deixa como indicaça o conversar mais antes de colocar em tramitaça o. O 579 

Ver. José Roberto relatou que realmente  precisamos se reunir mais, a questa o das 580 

comisso es tem que haver mais interaça o, mais reunia o, inclusive recentemente se reuniram 581 

para ver a questa o da LOA e isso e  bom quando senta, discute e debate, porque quando vem 582 

para frente tem argumento realmente firme para debater, ressaltando que os seus projetos 583 

sa o apresentados e feitos com cuidado, passa pelas assessorias legislativa e jurí dica e vem 584 

para a Casa com toda responsabilidade, ou seja, na o e  uma coisa que faz sem experie ncia, so  585 

que cada advogado tem uma visa o diferente e fica difí cil, enta o cabe aos vereadores decidir 586 

pelo veto ou na o desses projetos que se tornam tambe m importantí ssimos para a execuça o 587 

e futuro tambe m dos  jovens de Serra Negra e para o meio ambiente, os projetos passaram 588 

pelas comisso es, foi aprovado com certeza teve responsabilidade, enta o, porque aceitar o 589 

veto. O Ver. Alysson relatou que a respeito desse assunto os vereadores sempre sa o muito 590 

cuidadosos na hora de elaborar os projetos e sempre consultando as assessorias, mas talvez 591 

esteja faltando um pouco ve  essa sintonia de discutir sobre esse assunto antes, a partir de 592 

agora para ver esses projetos que coloca e imagina que na o esta  gerando gasto e o municí pio 593 

tem outra visa o e como o vereador falou a s vezes os advogados te m viso es diferentes e a lei 594 

sempre deixa muitas interpretaço es. Na o havendo mais nada a ser discutido, a Comissa o de 595 

Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer favora vel, aprovado por 596 

dois (2) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por 597 

todos os vereadores presentes. Apo s, sendo colocado em discussa o e submetido a  aprovaça o 598 

do plena rio o Projeto de Lei 18/2023, foi aprovado por todos, o Sr. Presidente solicitou que 599 

a Secreta ria da Casa encaminhasse ao executivo para sua sança o. Projeto de Lei 19/2023, 600 

em discussa o, o Ver. Flávio relatou que esse projeto é muito técnico, mas ia dar alguns 601 

exemplos que devido a mudança do Governo Federal é normal cada gestor joga dinheiro para 602 

os município, mas em uma rubrica do que na outra, então, até os contadores por 603 

unanimidade vão se adaptando, Bolsonaro jogava dinheiro que o Município Serra Negra ia 604 

precisar ter uma rubrica mais favorável, quando agora entrou o governo de Lula certas 605 

rubrica que tinha que o orçamento da Prefeitura de Serra Negra tinha um lastro enorme, 606 

porque Bolsonaro canalizava dinheiro que poderia ser usado nisso, de repente Lula não 607 

manda nada, aí outra rubrica que não vinha dinheiro do Governo Federal, Lula despeja e 608 

canalizo o dinheiro para aquilo, agora algum canto já chegou o teto e o outro está o espaço e 609 

ele quer autorização para pegar o que encheu já e joga para onde Lula está, citando o 610 

exemplo, relatando que não é crédito especial e nem suplementação é apenas dando o direito 611 
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do município fazer o remanejamento do dinheiro que já veio para o Município Serra Negra 612 

apenas para o município fazer uma adequação técnica de orçamento, não está aumentando 613 

ou criando despesa, não estão assinando cheque em branco, está dizendo que já lutou e está 614 

dando direito de pegar o recurso e gastar em outra dotação. Na o havendo mais nada a ser 615 

discutido, a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer 616 

favora vel, aprovado por dois (2) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no 617 

plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento 618 

e Tributaça o apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, 619 

apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. Apo s, 620 

sendo colocado em discussa o e submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 621 

19/2023, foi aprovado por todos, o Sr. Presidente solicitou que a Secreta ria da Casa 622 

encaminhasse ao executivo para sua sança o. Moção de Aplauso 24/2023, em discussa o, o 623 

Ver. José Roberto relatou que essa moça o partiu da vive ncia que esta  tendo ultimamente 624 

com esses jovens, inclusive muitos dos seus alunos fazem parte desse projeto mais vo lei em 625 

Serra Negra,  parabenizando a equipe que esta  a  frente do projeto Berenice Souza, 626 

Odilange,  Nata lia e Matias Vieira, uma equipe de jovens que esta o a  frente desse grande 627 

projeto, o qual ja  tem quase 100 jovens participando, incluiu feminino e masculino, crianças, 628 

adolescentes e todas as idades e isso e  muito bom, faz parte do desenvolvimento dessa 629 

criançada, jovens e adultos, mencionando que ver a felicidade dessas pessoas e tem total 630 

apoio do municí pio e isso e  bom, relatando que todos os que fazem parte desse projeto mais 631 

vo lei esta o de parabe ns e para motivar ainda mais que colocou essa moça o de aplausos para 632 

que eles possam se empenhar cada vez mais e tambe m servir de estí mulos para que esse 633 

projeto continue crescendo e alcançando cada vez mais pessoas. O Ver. Thiago parabenizou 634 

o vereador pela moça o de Aplauso ao projeto mais vo lei, relatando que os Serranegrense 635 

ficam felizes em ver projetos que tinha na cidade e acabaram e hoje esta o trazendo de volta, 636 

como tem o servidor da Casa Ju lio  que e  um dos veteranos no vo lei, Gerinaldo, Jailson Faria 637 

e os vereadores sabem que esse projeto mais vo lei esta  muito grande na cidade, as crianças 638 

praticando esse esporte, como tambe m tem aquele receio que volte o handebol que tinha na 639 

cidade, o handebol feminino que tambe m presenciou e viu aqueles momentos felizes, mas 640 

muito louva vel essa moça o de aplauso do vereador e que essas pessoas que esta o a  frente 641 

desse projeto tenham força, mais coragem e na o desistam nunca, pois esta o abrilhantando a 642 

cidade. tirando os jovens da rua e levando as quadras para praticar esporte, pediu para 643 

subscrever e relatou que espera que continuem com esse projeto lindo e maravilhoso que so  644 

vem trazer o bem para crianças, jovens e tambe m para os adultos. O Ver. Alysson 645 

parabenizou o vereador pela moça o e os jovens pelo projeto mais vo lei  em Serra Negra, um 646 

projeto jovem que vem funcionando principalmente la  quadra na escola ABC, um projeto que 647 

tem uns 3 meses que iniciou, ressaltando que era ate  sua intença o tambe m colocar uma 648 

moça o para esse projeto  e na o colocou, porque queria esperar mais tempo para ver se o 649 

projeto ia continuar, criar um pouco mais de corpo,  mas ja  parabeniza o vereador e o pessoal 650 

do projeto, um projeto muito importante, o esporte e  esporte para jovens, adultos e ate  os 651 

idosos, um projeto que esta  treinando esses jovens, citando que acompanha e segue no 652 

Instagram e ver os treinamentos deles, ja  fizeram jogos amistosos meninas e meninos de 653 

todas as idades, um empenho muito grande, relatando que na o teve a oportunidade de visitar 654 

o projeto, mas quer ir, porque tambe m gosta de jogar e esta  impossibilitado no momento por 655 

uma questa o no seu joelho, mas acha que os principais organizadores sa o Odilange e 656 

Berenice, mas ja  viu ví deos e todos ajudam la  pessoal do vo lei das antigas, jogava com eles 657 

na quadra do complexo Francisca Macedo, jogou o campeonato de vo lei e foi vice-campea o 658 

de vo lei do Municí pio de Serra Negra, foi vice-campea o do futebol de sala o e foi artilheiro do 659 

futebol de sala o e Vaninha que entregou o trofe u, basquete tambe m  praticava na quadra e 660 

espera que depois da cirurgia do joelho volte logo a frequentar esse projeto ate  como atleta, 661 

porque ver que la  tambe m tem uns amistosos do pessoal mais jovem com o pessoal mais 662 
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antigo, ele ja  foram jogar em Sa o Joa o do Sabugi, o vo lei feminino,  tambe m o futebol foi nesse 663 

dia, mas e  um projeto muito importante que esta  tirando os jovens da ociosidade, 664 

incentivando esses jovens a praticar o esporte, o esporte tambe m traz a disciplina, 665 

obedie ncia aos professores e isso tambe m se espelha na educaça o desse jovens que levam 666 

esses ensinamentos para dentro de casa tambe m, relatando que tudo que o esporte faz so  667 

traz o benefí cio para juventude ate  na questa o das drogas, porque dificilmente algue m que 668 

gosta de esporte vai estar pensando em drogas, parabenizando o projeto mais vo lei e pediu 669 

para subscrever, relatando que te m marcar o dia da entrega e trazer essas pessoas a Casa 670 

para receber essa homenagem para que continuem fazendo tanto pelo esporte de Serra 671 

Negra sem nenhum interesse financeiro ou de outro tipo. Na o havendo nada mais a ser 672 

discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, a moça o foi 673 

aprovada por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o senhor Presidente solicitou a  674 

Secreta ria da Casa que encaminhasse a moça o ao seu destino. Requerimento 98/2023, em 675 

discussa o, a Ver. Ana Karinne relatou que esse e  um requerimento que ja  tem levantado 676 

essa causa, debatido, ja  apresentou esse pedido, inclusive quando foi a marcha em Brasí lia 677 

esteve la  no gabinete do  deputado federal e foi uma das pautas que solicitou la , porque e  678 

uma coisa simples tem esse complexo o qual fica muito feliz que o prefeito deu o nome da 679 

sua sau de ma e Francisca Macedo e e  noto rio todos os dias lotado de crianças, jovens, idosos, 680 

na o importa a faixa eta ria, mas todos utilizam para pra ticas esportivas, como tambe m ja  foi 681 

solicitada va rias vezes das pessoas para colocar essa tela, ate  as pessoas que moram pro ximo 682 

pela questa o das bolas e tambe m o amigo Joa o de Lana que coordena o esporte que tambe m 683 

ja  fez va rias vezes esse pedido, enta o, e  algo necessa rio e simples de ser colocado, mas fica 684 

reforçando o pedido e tem a convicça o que um dia vai ser concretizado para trazer mais 685 

benefí cios a todos os usua rios que utilizam o complexo esportivo para fazer suas atividades 686 

fí sicas. O Ver. Alysson parabenizou a vereadora pelo requerimento e relatou que ja  tinha 687 

feito ha  uns dois (2) anos atra s esse requerimento, relatando que e  uma coisa que tem 688 

certeza que o prefeito ja  tem essa intença o, ate  ja  falou com Joa o de Lana e ele falou que ja  se 689 

reuniu com prefeito algumas vezes para falar sobre esse assunto e que realmente o 690 

municí pio tem essa intença o, o que vai trazer mais conforto para os atletas que usam o 691 

complexo Francisca Macedo e tambe m para aos moradores vizinhos, pois vai evitar que 692 

alguma bola passe, para o pessoal que caminha so  vai trazer benefí cio, quem joga sabe 693 

quando a bola vai muito longe atrapalha um pouco o decorrer da partida, enta o, considera 694 

um requerimento muito importante ate  porque ja  tinha colocado ele e tambe m espera que 695 

consiga para dar mais conforto incentivo aos desportistas Serranegrenses. Na o havendo 696 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, 697 

o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o senhor 698 

Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 699 

Requerimento 99/2023, em discussa o, a Ver. Ana Karinne relatou que a maiorias das 700 

proposições sempre vem de pedidos da comunidade, de amigos que  está representando 701 

cada um e o pedido é um dos papéis do vereador reivindicar,  reivindicam várias vezes até 702 

ser concretizada e esse é mais um pedido dos moradores daquela localidade rural que 703 

sempre pedem, já protocolou várias vezes e está protocolando mais uma vez, porque só pode 704 

protocolar a mesma pauta uma vez por ano e esse ano não tem protocolado e essa semana 705 

um morador solicitou, então, está pedindo, tem fotos em anexo, mencionando que sabe que 706 

a lavanderia pública é um local que é bastante utilizado para lavagem de roupas, um local 707 

que precisa está fazendo reparos, citando que até na própria casa precisa estar fazendo 708 

manutenções e lá realmente está precisando de reparo nas pias, nos canos na estrutura de 709 

uma forma geral da lavanderia pública, por isso reforça o pedido e espera que esse pedido 710 

possa ser atendido. O Ver. José Roberto parabenizou a vereadora pelo requerimento e 711 

relatou que realmente passou na Saudade esses dias tirou até foto da lavanderia, pensou em 712 

fazer o requerimento, mas ficou feliz quando viu o requerimento, somando-se ao 713 
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requerimento, pediu para subscrever e relatou que lá realmente precisa deste serviço de 714 

melhoria para que as lavadeiras de roupas que lá usam possam usar com mais dignidade. 715 

Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum 716 

voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 717 

seque ncia, o senhor Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o 718 

requerimento ao seu destino. O Sr. Presidente consultou o Plena rio quanto a prorrogar a 719 

sessa o por mais 2 horas, de acordo por todos prosseguiu com a referida sessa o. 720 

Requerimento 100/2023, em discussa o, a Ver. Ana Karinne relatou que formalizou esse 721 

pedido porque atualmente tem recebido muitos pedidos de moradores de diversas 722 

comunidades rurais pedindo para colocar uma lâmpada num poste que já existe, algum que 723 

está danificado em outras localidades que ainda não existem a lâmpada para colocar, 724 

relatando que sabe que a iluminação pública é muito importante e quantos debates já teve 725 

nesta Casa quando aprovaram as contribuições de iluminação pública, a qual está sendo 726 

revertida em benefício na comunidade e já que na zona urbana teve já várias ruas 727 

beneficiadas,  ainda existem mais que precisam de melhorias e agora fez esse requerimento 728 

voltado para a zona rural , muitas pessoas já deram as localidades e mandaram fotos, já em 729 

contato com o secretário de infraestrutura Pretinho,  o qual ele mostra a grande demanda e 730 

está fazendo um requerimento com algumas comunidades específicas, inclusive teve umas 731 

comunidades que já foram beneficiadas com as novas lâmpadas, onde não tinha foi colocado, 732 

melhorando a iluminação, por isso faz o pedido de alguns pontos específicos na Lagoa da 733 

Serra, no Alecrim, Diniz, Saudade, Belo Monte, Câimbra, Vassoura, entre outras comunidades, 734 

algumas já passou até para Pretinho e estava fazendo esse requerimento, porque sabe da 735 

importância que é a iluminação, principalmente nesses pontos da zona rural dando uma 736 

maior visibilidade à noite e a questão da segurança, então, espera que em breve essa questão 737 

da zona rural seja toda sanada, porque tem os trâmites, organização e planejamento, 738 

relatando que atendendo os pedidos desses moradores da zona rural reforça através desse 739 

requerimento e espera que o secretário de infraestrutura e o Poder Executivo possam 740 

concretizar esse anseio dos moradores das comunidades rurais do  município. O Ver. Alysson 741 

parabenizou a vereadora pelo requerimento e relatou que é muito importante a questão da 742 

iluminação tanto na cidade como na zona rural trazendo segurança e em termos de se 743 

locomover, relatando a importância não só da iluminação nas ruas como também para 744 

moradores da zona rural de Serra Negra do Norte, por isso espera que o município consiga 745 

trazer algum benefício, alguma melhoria para esses cidadãos que moram na zona rural. Na o 746 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto 747 

contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o 748 

senhor Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 749 

destino. A seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos 750 

lí deres de bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. Sendo 751 

dispensado por todos, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessa o a s doze horas 752 

e trinta e tre s minutos (12h e 33min) e convocou a todos os vereadores para se fazerem 753 

presentes na pro xima sessa o que sera  realizada no dia vinte e um (21) de junho de dois mil 754 

e vinte e tre s (2023). Ca mara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, quatorze 755 

(14)) de junho de dois mil e vinte e tre s (2023).   756 


